

La Voz de Alicante

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

En Alicante, un mes, peseta.
En el resto de España, trimestre, 375

Número suelto, 5 céntimos

Miércoles 6 de Abril de 1904.

DOS EDICIONES DIARIAS

NO SE PUBLICA LOS DIAS FESTIVOS

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN

SAN FERNANDO, 43, ENTRESUELO

La correspondencia al Administrador

Teléfono n.º 184

Apartado n.º 25

Núm. 52

Diario de un reporter

Con la misa de campaña de hoy y la solemnidad de la jura de la bandera por los nuevos reclutas del regimiento de la Princesa, se ha soleado un poco la gente amiga de las diversiones gratis, y se ha dado a la vez un verde de patriotismo, que buena falta nos está haciendo a todos. Este doble baño de sol y de españolismo, ahora que las brumas de una política bizantina y la ingratitude y el desprecio que por España sienten los catalanes, dispuestos a recibir con cara de perro la visita del jefe del Estado, entenebrece los horizontes de nuestra vida nacional, no puede ser más oportuno, como sedante de las tristezas de un ánimo que va decayendo de día en día, entre desengaños, disgustos y adversidades.

La ceremonia de la jura militar de la bandera, ha sido siempre y en todas las naciones, una verdadera fiesta de carácter popular. En España andaban olvidados los precedentes, que son nuestros primeros gobernantes en todos los órdenes de la santa rutina que guía los pasos de la Nación, hasta hace un año que fueron resucitados como cantárida que debía aplicarse al olvido y a la indiferencia en que el amor a la Patria ha caído después de nuestras últimas desdichas guerreras. De la eficacia del remedio no podemos juzgar todavía ni creo que podamos juzgar en mucho tiempo, si una crisis dolorosa no nos pone en el trance de tener que sentenciar por fuerza. Nuestro decaído espíritu patriótico en su aspecto más interesante, que es el militar, necesita de muchos y complicados remedios para salir de la atonía que le invade. No voy a meterme ahora en señalar cuales y de que naturaleza han de ser los tales remedios; materia larga y abstrusa que no consiente ser tratada en el corto espacio de un par de cuartillas.

A mí me ha parecido muy bien la fiesta de esta mañana, que nos enseña a todos a venerar y solemnizar una de las ideas de aquella sublime trilogía que en tiempos más dichosos cantaron los poetas del renacimiento literario aragonés. Seamos españoles y sepámoslo de buena manera. Este debiera ser nuestro afán, que es el único que puede sacarnos adelante del atoladero en que los desfallecimientos de la desgracia nos tienen sumidos, sin esperanza de redención.

MADRID

Madrid 5 de Abril 1904.

Andan estos días intrigadillos y desconfiados, los redactores de los periódicos de Madrid, que trabajan todos los días del año incluso en los de las mayores solemnidades religiosas y profanas, ante la actitud, un si es ó no es, maquiavélica de directores y empresarios, en lo que al cumplimiento de la ley del descanso dominical se refiere.

Tres reuniones van ya celebradas en el transcurso de un par de semanas, para tratar entre periodistas, de si debe suprimirse en los domingos la publicación de todos los periódicos, y si bien no se llegó a las mientes como puños y a los puños como mientes, (argumentación obligada de todo parlamentarismo, en porvenir muy próximo), hubo disconformidad absoluta, reproches mutuos, desconfianzas y recelos muy bien manifestados y asaz claros para que pueda disimularse la buena armonía que reina entre la gente de pluma en ristre, y sobre todo entre los industriales del periodismo.

De donde se puede deducir lógicamente pensando, que la prensa rotativa y callejera, no está de humor de prescindir de los ingresos y utilidades que hoy obtienen los domingos, y para ello prescinde de la ley y dice muy seria, que con ella no reza, lo cual, en la muy ladina no es hacer usanza nueva, pues de memoria sabemos todos, que en efecto, para cierta clase de prensa no se han escrito las leyes, ó si se han escrito, de hecho no rezan con ella.

Tenían los redactores confianza en que en apoyo a su pretensión de holgar los domingos saldrían los tipógrafos, pues así lo habían manifestado, pero ahora resulta, que estos apreciables obreros del arte de imprimir, se conforman con que se les de en cada semana un día de descanso, fuere el que fuere a gusto del empresario, y con esto, el descanso dominical, por lo que a la prensa se refiere, acabará de fracasar. Por que resulta, que los directores de los rotativos lo que quieren es, que no se les obligue al pago en domingo ni en día determinado, sino en un día de la semana a su elección, en cuyo día el periódico diario no se publicará; pero en su lugar podrán echar a la calle otro periódico que con título distinto, solo en aquel día de la semana saldrá, y así se

burla la ley, se obliga a los redactores a trabajar y no se pierden las perras chicas, que es lo que se trataba de demostrar.

COMINO

La jura de banderas

Hoy ha celebrado la guarnición de Alicante la fiesta más patriótica y hermosa que pueden presenciar los pueblos cultos que en algo estiman su personalidad como Nación, el honor patrio y el porvenir de la tierra bendita en que se vió la luz primera y se recibió el primer beso amoroso de la madre.

Cuando hace años luchaba sin descanso desde las columnas de algunos periódicos locales y de otros colegas militares de la corte, por la implantación de la costumbre hoy establecida, pero con el carácter de fiesta nacional que todavía no tiene, el optimismo guiaba mi pluma, lo confieso; aunque amargo y desconfiado en el sentir y en el pensar, abrigaba una esperanza remota, sí, pero esperanza al fin, de que las virtudes patrias de este sufrido pueblo español, dormidas tras del aletargamiento moral que produjeron nuestras desgracias coloniales, esas virtudes tan ensalzadas en miles de ocasiones por los extraños, habían de tener su glorioso y feliz despertar con el tiempo. Y abrigaba íntimamente esa creencia, porque a través de aquel rebajamiento tan ostensible que siguió a la debacle del 98; no obstante las señales exteriores del pernicioso influjo del pesimismo que nos hizo escépticos y desconfiados, se adivinaba en algunos hechos aislados, elocuentemente, el espíritu patrio que pugnaba por desahucarse de las férreas ligaduras con que la desmoralización de un pueblo quebrantado por desdichas recientes le tenía fuertemente sujeto.

Y este pueblo glorioso, que digan lo que quieran los moralistas y filósofos de la escuela modernista, siente latir en sus venas la sangre de sus heroicos ascendientes, suspiraba en silencio por el renacimiento patrio, luchaba con resistencia pasiva contra las ideas disolventes de los que buscando popularidad daban por enterrada la leyenda sagrada que ha dado, y dará alma y vida nacional a España y fuese abriendo el sendero por donde la generación presente ha de marchar en busca del engrandecimiento patrio, del bienestar de toda la nación, de su independencia absoluta.

Latió oculto en el alma del pueblo en general el patriotismo y solo hacían falta iniciativas oficiales, algo que hiciera renacer el entusiasmo y la confianza populares y a este fin luchábamos un día y otro, sin treguas ni desmayos, con el pensamiento fijo en los hermosos colores de la enseña española y el alma rebosante de esperanza en el porvenir. El tiempo vino a convertir en realidad nuestros sueños de ayer. El pueblo ha despertado: el patriotismo se abre paso arrollando a los ilusos que hablaban de una doble llave para el sepulcro del más legendario de nuestros héroes del ayer glorioso: del Cid.

Ha bastado para la realización del fenómeno, que el acto de la jura de banderas se celebre desde el año último en público. Al entusiasmo de la corte, donde esta fiesta militar se inauguró con toda solemnidad, siguió el entusiasmo en provincias y lo que el año pasado fué una débil muestra de lo que esperarse puede de los españoles, ha sido este año la más sólida y fundada demostración de que siguiendo así, nuestro porvenir obscurecido y tenebroso no há mucho, presentaráse luciente y bello a impulsos de ese sacrosanto fuego, de esa pasión que tantos héroes y mártires crea y que se llama patriotismo.

Plagiando a un muy celebrado escritor y crítico militar, dirá con él que soy cursi, rematadamente cursi, cuando de la patria, de la bandera, del hogar y de todos esos afectos íntimos del alma me ocupo. Sí, cursi, muy cursi, pero solo creo en la virtud de un pueblo, solo espero en él cuando le oigo vitorear a la enseña querida cuyos colores simbolizan todo cuanto más sagrado existe para el hombre. Por eso al leer con orgullo y afección profunda el relato de la ovación en Madrid tributada a los supervivientes de «Lomas de San Juan», siento que una visívima impresión me domina, se nublan mis retinas y las lágrimas pugnan por abandonar los párpados, en aras de un sentimentalismo que no quisiera perder sino con la muerte...

Por eso cuando veo al bisonio soldado que trémulo y afectado grita: ¡Sí juré y besa con entusiasmo la simbólica cruz que espada y bandera forman, frente a la muchedumbre que con religioso silencio presencia la ceremonia, creo en la Patria, la siento en todo mi ser y escápanse potente de mi corazón, llenándome el alma de júbilo, un ardoroso ¡viva España!

J. CANDELA.

ACTUALIDADES

Ferrerías

Las tropas rusas que llegaron recientemente en la Mandchuria, vieron de lejos con la mayor sorpresa, numerosos REBAÑOS de perros que eran guiados por hombres y huían al acercarse los soldados.

Los oficiales rusos llegaron hasta creer que se hallaban frente a auxiliares del enemigo.

Se trataba sin embargo de verdaderos rebaños de perros que allí se crían del mismo modo que en otras partes los carneros.

Los rebaños de perros constituyen la fortuna de los notables del país, y cuando una hija casadera tiene buen dote, quiere decir sencillamente que lleva a su futuro marido gran cantidad de *chichos*.

Son unos perros comestibles; se matan anualmente cuarenta ó cincuenta mil que se venden a los habitantes del país.

La Indo-China y la guerra

Todos los periódicos se preocupan de la situación que crea en la Indo-China el conflicto ruso-japonés, y con este motivo el *Avenir du Tonkin* refiere cual es el estado de espíritu de los indígenas en las regiones de la frontera china.

Las noticias de la guerra apasionan a la población indígena, después de haberla causado sorpresa en el principio. Todos, milicianos, tiradores y criados se interesan diariamente por esos hechos é interrogan continuamente a sus jefes y amos.

Muchos son los que preveen una repercusión amenazadora para el Tonkin á causa del desorden que dicha guerra producirá en China. Temen que el partido boxer quiera aprovecharse de estos acontecimientos.

Es de temer sobre todo una efervescencia hostil contra los franceses en el Yunnan y el Zuan-Si.

El mismo periódico preocupándose del estado de defensas de Indo-China, dice que los medios actuales son insuficientes.

Según el *Courrier d'Haiphong*, el general Ma-Yuk-Kwan ha sido enviado a Shan Hai-Kuan, en Mandchuria septentrional, con el fin de proteger esa plaza contra los rusos. Se dijo al principio que era con el objeto de evitar una invasión de bandidos montados, pero esto era solo un pretexto destinado a no llamar la atención de los rusos.

aguardiente lo ha hecho Dios para que lo beban los cristianos por las mañanas y esta copa no debe estar vacía; es decir debe estarlo, pero es después de haber estado llena, como lo está ahora. ¡Ajajá! ¿ves tú? y ahora se hace así... y ahora se le besa el asiento y se pone otra vez encima de la mesa como estaba, y tú no lo pruebas, no sea que te vayas á condenar, lila reñia que te vas á ir de este mundo sin haberte enterado de que has estado en él. ¡Bebe, malangel, que el aguardiente «lletificat cor hominis!»

—Pues, si no es arqueólogo, ni escritor, ni prepara el discurso de recepción en la academia de la Historia ¿á qué santo ha venido á la Hondonada?

—A qué ha venido, no sé; y como no lo sé, me callo. Que me parece que no vá á perder el viaje, y que te estará muy retebien empleado, eso sí me atrevo á firmarlo con sangre de mis venas.

—Pues no sé por dónde va usted, don Pascual.—le replicó el Boticario, enrojeciéndose subitamente, lo cual quiere decir que sabía por dónde iba D. Pascual:—y como usted no se explique...

—Me explicaré.—replicó el interpelado, sacando la petaca y alargando un cigarro de á cuarenta y cinco céntimos á su interlocutor: me explicaré. ¿Tú no viste á tu suegra... platónica por no decir tu suegra en Cristo, porque de otra

Folleton de LA VOZ DE ALICANTE (61)

JUAN F. MUÑOZ Y PABÓN, PBRO.

LA MILLONA

NOVELA

—Al administrador de la Habana, al administrador...

—Déjate de arministraores! ¡de gente gorda de los Madriles!

—A un señor que escribe...

—Déjate también de gente que escribe: ¡pa escribí, tú! ¡Los pajarracos gordos!

—Al Obispo de... Jerusalén, nó... de...

—Será al de Sión, arguyeron á un tiempo Madre é hija.

—Eso es: de Sión; y á la Infanta Isabel...

—Toma; escribir á la Infanta lo hace cualquiera—dijo doña Ramona con la mayor naturalidad, aunque con las de Cádiz.

—Si señora;—contestó Gabriel, picado en su orgullo de dependiente, el más necio de los orgullos:—cualquiera que sepa escribir le escribe á la Infanta; pero nó dando á entender que se trata con

intimidad y como si hubieran comido siempre en un mismo plato.

—¿Conque así la trata?

—Como usted no puede figurarse, Señorita: diciéndole que le va á llevar un retrato de un cerrojo de la Prioral, y unos papeles de música para que ella se los toque cuando esté de humor...

—¿Pero quién es ese hombre?

—Cate usted ahí una cosa que yo no sé; pero me alegrara yo de que usted hubiese visto las cartas, para que viera usted la manera de menear capitales, de tutearse con escritores, de codearse con Obispos, y de hablar con las Infantas de España de igual á igual.

—Pues bueno; «retirarse» ya: que le duele á la señorita la cabeza.—

CAPITULO IV

Desvergüenzas en aguardiente

El Notario de la Hondonada, como buen hombre de mundo, era un incrédulo de siete suelas.

Y—de dineros y calidad—decía á los pocos días de todo esto, repantigado en una butaca de la rebotica, con Javier de Miranda por todo auditorio:—de dineros y calidad, la mitad de la mitad, de

la mitad, de la mitad, de la mitad, y así sucesivamente ¿estás tú? Pero en fin: dómosle de barato las riquezas de Creso que se le suponen, pues, después de todo, él no ha venido á hacer testamento á la Hondonada, de lo que, dicho sea entre paréntesis, yo me alegraría muchísimo, como tú «en tus cortas lices» comprenderás. Descartemos todo eso y... pero oye, que traigan el aguardiente: es decir: si hay vergüenza en la casa.—

Y se levantó Miranda; salió de la rebotica y tornó con una botella de la que escanciaba una caña para el Notario.

—Descartemos todo esto:—prosiguió D. Pascual después de haberse bebido lo escanciado por el Boticario:—pro convén conmigo en que no deja de ser muy raro el que ni tú, ni yo, ni ninguno de los que leemos en la Hondonada, no nozamos ni poco ni mucho la firma de ese hombre. ¿Conoces tú algún drana, alguna novela, ó algún libro de erudición filológica, histórica ó bibliográfica, que lleve en el frontispicio el nombre de Jammy Cabeza de Vaca y Pérez de Guzmán? Porque yo no lo conozco.

—Pero tenga usted en cuenta que él no escribe libros. Su especialidad es el artículo, casi siempre arqueológico...

—Pues lo mismo te digo, caracolo: ¿dónde están esos artículos? Ni en la «Ilustración Española y Americana»; ni

en la «Ilustración artística»; ni en el «Blanco y Negro»; ni en el «Nuevo mundo»; ni en «Por esos mundos»; ni en «Alrededor del mundo»; ni en «Madrid Cómic»; en ninguna, en fin, de las revistas que han llegado á mis manos pecadoras, he tropezado yo en toda mi vida, ni por casualidad, con nada salido de esa cabeza... de Vaca.

—¿Y usted qué sabe si escribe con seudónimo? ¿Ha visto usted acaso muchos artículos firmados por D. Mariano Pardo de Figueroa y de la Serna?

—No: pero he visto infinitos, firmados por el Doctor Thebussem, que es su seudónimo. Mientras de este señor jamás he visto ninguno, ni con el nombre de pila, ni con el seudónimo. A no ser que tengamos entre nosotros á Zeda, ó á Kasabal, ó al Bachiller Francisco de Osuna, ó á D. Lope de Sosa, ó á Eneas, ó al Bachiller Francisco de Estepa, ó á Andrés Corzuelo, ó á D. Lorenzo de Miranda, ó á Juan García, ó á...

—Pues cómo explica usted entonces su próximo ingreso en la Academia de la Historia?

—Mira: Sobre que muchos de esos ingresos no tienen explicación ante... la historia, todavía no he visto yo el ingreso de este ¿estás tú? Y á mi no me mires tú con esa cara de desdise huésped; pues, quieras ó no quieras, el

do un palomar del que de tiempo en tiempo salían palomas auténticas, adosada al palomar una chimenea del país y alrededor una baranda con postes en los que se habían colocado macetas.

Iban en ella las señoritas de Serrano Alcazar, Julia Clemares, Carolina Picó y Pilar Marín-Baldo.

Quinto premio: De D. Miguel Giménez Baeza, Diputado á Cortes. «El Capricho». Figuraba una mesa revuelta, compuesta por un sombrero, una pande-reta, una campanilla y un huerto. Terminaba con una tulipa de la que pendía un farol chino. Iban en ella las señoritas María Pia Lora, Amalia y Pepita Castillo y Carolina Casciaro.

Sexto premio: Del Barón del Solar de Espinosa, senador del Reino. «Fantasía». Un carro formado por un huevo del que tiran dos mariposas. Arriba, en lo alto, una rana figuraba ser el cochero de este carro caprichoso. Dentro del huevo iban las señoritas de Unánua, Ferrer, Sagaseta, Gironés y López.

Séptimo premio: De D. Joaquín García García, senador del Reino. «De agua dulce». En primer término una pila de lavar y después un pozo: sobre el brocal de éste un pozal y en el suelo algunos cántaros. Dentro de la pila iban las señoritas Aurelia Gascón, Juana Azofra y Victoria y Adela Sánchez.

Octavo premio: De D. Ángel Guirao, diputado á Cortes. «La seda». Representaba una hoja en la que se veían varios gusanos formando sus capullos. Formaban la dotación de esta carroza que llamó la atención de todos por su originalidad y buen gusto, las señoritas de Cremades, Pepita y Catalina de la Peña, María García Serrano y una preciosa niña que figuraba allí en lo alto una lindísima mariposa.

Noveno premio: de D. Rafael de Mazarredo, Senador del Reino «Nido de Águilas». En lo alto de una montaña, un águila con las alas desplegadas defende el nido ocupado por sus hijos, al que llegan los cazadores. Iban en ella D. Tirso Camaeho, D. Luis y D. Juan de Dios Pérez López y tres preciosos niños.

Todas las carrozas fueron recibidas con grandes aplausos. La Batalla duró cinco cuartos de hora. En la lucha tomaron parte cuatro carruajes adornados, que hicieron el oficio de destroyers, por la gran cantidad de proyectiles que arrojaron.

El fuego que se hizo fué tan vivo y sostenido, que el campo de batalla quedó totalmente cubierto de proyectiles.

Una tupida alfombra de flores y confetti, cubrió la pista en toda su extensión. Suspendida la batalla, procedióse acto continuo á la adjudicación de los premios, en la forma anunciada.

La Comisión recogió el voto de cada una de las tribunas, haciéndose el escrutinio en la tribuna de las autoridades.

Seguidamente empezó el desfile, cruzando las carrozas las principales calles de la población, entre los aplausos de la multitud que no se cansaba de admirar el buen gusto artístico de todas y cada una de ellas.

Eran unánimes los elogios que ayer tarde se hacían de los trabajos realizados por el Sr. Cierva y la Comisión, en la organización de tan hermosa fiesta.

Reciban todos nuestra enhorabuena.

Ha sido nombrado Director del Instituto General y Técnico de segunda enseñanza de esta capital, por defunción del Sr. D. José Santiago Orts (q. e. p. d.) el ilustrado catedrático de Literatura don Andrés Baquero Almansa, al que felicitamos.

Ayer falleció la Sra. D.ª Pastora Escribano Goca, esposa del secretario del referido Instituto de segunda enseñanza D. José Calvo García. Acompañamos á la familia de la finada en su justo sentimiento.

Avisos útiles

INDICADOR CRISTIANO

Santos de mañana.—San Epifanio y Ciríaco.

La Misa y oficio divino son de la Feria quinta de la octava de Resurrección, con rito semidoble color blanco.

Cultos para mañana

San Nicolás: A las nueve Horas Canónicas y la Conventual solemne; á las once Misa rezada de Santa Florentina, fundada por el M. I. Sr. D. Florentino de Zarandona, Canónigo que fué de esta Colegial. Por la tarde después del Coro se rezará el Santo Rosario á la excelsa Patrona de Alicante la bendita Madre de los Remedios.

Santa María: A las ocho y media Misa rezada y al toque de oraciones Santo Rosario.

Misericordia: A las ocho Misa rezada y al toque de oraciones Santo Rosario.

Capuchinas: A las siete Misa de renovación con bendición de S. D. M.

Por la tarde á las cuatro y media exposición de Jesús Sacramentado, meditación, trisagio y Reserva.

Capilla de los Padres Agustinos: Todos los días se celebran misas rezadas cada cuarto de hora, desde las cinco hasta las ocho.

Oblatas (Partida de los Angeles).—

Todos los días Misa á las siete y los días festivos á las siete y media.

En las demás iglesias los de costumbre.

Registro Civil

Nacimientos

José Morales Molina, Julia Aliaga Blanes, Manuel Gayano Orgiles, Marcos Pernias Zaragoza.

Defunciones

Horacio Moltó Peydro.

Matrimonios

Luis Iborra, con Remedios Guillén.

PUERTO

Admitidos

Vapor «Francolí», c. Barberá de Málaga y Garrucha.

Vapor «Aznalfarach», c. Martínez de Sevilla y Cartagena.

Despachados

Vapor «Francolí», c. Barberá para Barcelona y escalas.

Vapor «Aznalfarach», c. Martínez para Marsella.

Sección comercial

Almendras

Con motivo de las festividades de estos días, este negocio ha estado bastante encajado, habiéndose efectuado muy cotizadas operaciones, y éstas casi á los mismos precios que la semana anterior.

En almacenes no quedan existencias. La demanda continúa para algunas clases, y los precios se siguen sosteniendo con bastante firmeza.

La futura cosecha presenta por ahora bastante buen aspecto, y todo hace esperar, que aquella sea abundante.

Acetate

En la plaza se sigue cotizando:

Andaluz corriente, á 14 ptas.

Idem superior, á 15'50.

Superfino, á 16.

Por arroba de 12 1/2 kilos.

Acena

Nueva cosecha, se cotiza en la propiedad:

Cahiz Alicante, de 18 á 18'50.

Cahiz Elehe, de 16 á 17 pesetas. Precios sostenidos.

Cebada

Se cotiza:

Cahiz Alicante á 33 pesetas.

Cahiz Elehe á 31

Los precios sostenidos.

Harinas

Se cotizan actualmente:

De trigo duro, desde 35 á 47 pesetas los 100 kilos.

Candeales fuerza, desde 43 á 50 pesetas los 100 kilos.

Cotización de la Bolsa

Madrid 3 Abril 1904.

4 por 100 Interior. 75'15

5 por 100 Amortizable 95'65

Banco de España 474'00

Tabacos 420'00

Francos 38'95

Libras 24'895

Alejandro Vila.

Observatorio

Meteorológico del Instituto General y Técnico de esta capital.—Observaciones tomadas á las nueve del día de hoy.

Barómetro 764'63

Termómetro 13'8

Viento N. Calma.

Atmósfera Nuboso.

Mar Llana.

Temperatura máxima (en el sol) 22'8

las últimas 24 horas. 15'8

Temperatura mínima en id. id. 09'0

Evaporación en milímetros 07'2

Irradiación nocturna 3'60

Lluvia id. id. 0'0

Información Telegráfica

La Voz de Alicante

El Tiempo

Observaciones de esta tarde en el Semáforo del Cabo de San Antonio. Jávca 6 (12).

Viento reinante.—Oestesudo-este fresco.

Mar.—Rizada.

Cielo.—Calmoso.

Asistieron á la estación, cubriendo los andenes, todas las fuerzas de la guarnición.

El tren real fué despedido con una larga ovación.

El viaje continuó en triunfo según comunican de las estaciones inmediatas.

En Barcelona.—Te-Deum.—Flores y palomas.

Madrid 6 (14'30)

Núm. 3.176

Su Majestad el Rey llegó á las diez y quince al apeadero de Gracia, siendo recibido con grandes muestras de entusiasmo, durando la ovación hasta que Su Majestad montó á caballo, dirigiéndose en medio de un apretado gentío á la Catedral, donde se cantó un solemne Te-Deum.

En el trayecto se arrojaron á Su Majestad grandes cantidades de flores y muchas palomas.

Los vítores fueron también nutridos y entusiasmados.

Más detalles.—Un mensaje de saludo.—Los estudiantes.

Madrid 6 (14'30.)

Núm. 3.177

Recíbense mas detalles del gran recibimiento hecho al Rey en Barcelona.

Unas señoritas extranjeras entregaron al Monarca un mensaje de saludo muy expresivo

que el Rey les agradeció con amables palabras.

Terminado el «Te Deum» y cuando el Rey se dirigía á la Capitanía General, la gente rodeó el cortejo, haciendo muy difícil el avance de la comitiva.

Al ver esto un grupo de estudiantes se puso á la cabeza del cortejo abriendo paso entre la apiñada multitud.

En la Capitanía.—Los veteranos de Africa.—Un donativo.—Desfile.

Madrid 8 (14'30)

Núm. 3178

En la escalera de la Capitanía general, donde se hospedará el Rey, esperaban á éste todos los supervivientes del glorioso cuerpo de voluntarios catalanes que hicieron la memorable campaña de Africa.

El Rey hablóles cariñosamente preguntándoles por sus hechos guerreros y modo de vivir en la actualidad.

También les entregó quinientas pesetas de donativo.

Don Alfonso presenció después desde el balcón de la Capitanía el desfile de las tropas.

Telegramas oficiales.—El recibimiento.—Entusiasmo.

Madrid 6 (14'30)

Núm. 3.179.

Los telegramas oficiales de Barcelona confirman que el recibimiento ofrecido á S. M. fué entusiasta, no cesando las aclamaciones y vítores desde la llegada del tren, trayecto á la Catedral y de ésta á la Capitanía, hasta que S. M. se retiró del balcón del edificio donde se hospeda.

El telegrama del gobernador califica de «indescribible» el entusiasmo que en Barcelona ha producido la presencia de D. Alfonso XIII.

ALBACETE.

Advertencia

A la hora de entrar en máquina nuestro periódico, no hemos recibido los últimos telegramas de la tarde, que como de costumbre habrá depositado en la Central de Madrid nuestro activo corresponsal Sr. Albacete.

Silos recibimos temprano, los expondremos en la tablilla del Casino.

ALICANTE.—1904

IMPRENTA COMERCIAL

San Fernando, 34.

PRIMERAS ACREDITADAS Y LEGÍTIMAS BOTELLAS LEGIA LIQUIDA PRIVILEGIADA.—Ocho años de creciente éxito

Para el lavado, colado y saneamiento radical de la ropa blanca y de color de algodón y lana en AGUA FRIA sin lejadora, sin fuego y sin cuidado.

Propiedades de estas botellas de Legia Líquida 1. Está exenta de materias corrosivas.—2. Es higiénica y desinfectante.—3. Destruye los gérmenes de las enfermedades contagiosas, como peste bubónica, tifus, etc.—4. Suaviza las manos al ser empleada.—5. Es muy superior á las lejías de ceniza tam empleadas antes.—6. Se emplea en agua fría.

De venta en droguerías y ultramarinos Fabricante: Casamitjana Mensa, calle Cristina, 13, Barcelona.

CHOCOLATES FERNANDEZ Los más selectos, puros é higiénicos hechos á brazo solo se venden en la tienda nueva Fernandez C.ª S. Fernando, 22 Los más puros, los más aromáticos CAFÉS, TÉS, GALLETAS Especialidad de esta casa.

KALI-KALI contra el dolor de muelas. Farmacia Ruiz.—Frasco 2 reales. BODEGAS Alenda y Peres.—Cosecha propia. (Véase cuarta plana.) COLEGIO de N. S. de Monserrate, Bailén, 4. pral. Alicante.

TARIFA DE PUBLICIDAD EN "LA VOZ DE ALICANTE"

ENTRE NOTICIAS

Solo dos líneas al mes. 7'50 pesetas

De dos meses en adelante, al mes. 5'00

Fracción de mes, por inserción 1'00

EN TERCERA PLANA

Un mes, por cada línea en esta sección 0'50 pesetas

En Avisos útiles, por cada inserción y línea. 0'25

(EN ESTOS PRECIOS NO VA INCLUIDA LA SUSCRIPCIÓN)

Pagos anticipados

EN CUARTA PLANA

Un cuadrado del ancho de la columna, al mes. 4'00 pesetas

La mitad del cuadrado id. id. 3'00

La cuarta parte del cuadrado id. id. 2'00

ESQUELAS MORTUORIAS

En primera plana, á dos columnas. 25 pesetas

En id. id. á una id. 15

En tercera id. á dos id. 15

En id. id. á una id. 10

Remitidos, comunicados y reclamos, á precios convencionales.

